

P2 3.4. 2017

Frauen spenden für Frauen



Zur Spendenübergabe im Haus der seelischen Gesundheit hat Karin Kölmel, die Sozialtherapeutin der Einrichtung, Vertreterinnen des Inner Wheel Clubs Nordschwarzwald und des Zonta Clubs Pforzheim begrüßt. Der Spendenbetrag von je 500 Euro ist bestimmt für die Arbeit der therapeutisch geleiteten Frauengruppe. Das Bild zeigt bei der Spendenübergabe von links Monika Halde-Braun, Birgit Rost-Stahl, Heike Bühler, Karin Kölmel, Renate Thost-Stetzler und Oana Krichbaum. *pm*

FOTO: PRIVAT